

Vereinsarbeit in Corona-Zeiten

HOCHSCHWARZWALD (BZ). Durch Corona werden vermehrt Kursformate verlangt, die auch mit Mindestabstand möglich sind. Wie Kursinhalte mit dem Handy machbar sind, möchte der Kreisjugendring bei einem Workshop in Kirchzarten vermitteln. Geleitet wird die kostenlose Fortbildung am Samstag, 14. November (9 bis 16 Uhr), im Rathaus Kirchzarten vom Kölner Medienpädagoge Heiko Walter. Sie ist ein Kooperationsprojekt, das der Kreisjugendring mit Jugendreferenten mehrerer Gemeinden im Dreisamtal und Hochschwarzwald umsetzt: Stegen, Kirchzarten, Neustadt und Löffingen. Teilnahme nur nach Anmeldung bis Mittwoch, 11. November, an andreas.kern@kjr-bhs.de